

1666.
M. Charles Lecocq de Courmayeur, ancien membre de clubs, général, consul
général en Espagne &c. publiait de son côté une statistique de Courmayeur et

Monsieur Charles Weiffenboug
publiait beaucoup de discours
politiques & d'essais sur
l'éducation.

Je vous envoie un exemplaire de la 2^e édition
de mon petite géographie: j'y ai fait quelques
additions.
plus exemplaire de la 1^{re} édition de ma
petite histoire de Belgique, je vous ne pas vous avoir
expédié le 2^e cahier. - mon libraire, de parer
dès des quatre premiers cahiers me prie de lui en
permettre la réimpression même avant l'impression des
autres; je me rends d'autant plus volontiers que
c'est une première édition d'y faire quelques changements.
Je viens maintenant vous demander un petit service
de dates pour figurer avec elle que j'ai adoptée
pour le Belges dans plusieurs fortifications de Belgique... sans
doute vous considérez toujours les Belges compris sous
le nom général de Belges mais la félicité!
je devrais donc une épigraphe puisé autant
que possible dans les anciens et que pour le courage
honneur autant les Belges que les Belges; et les Belges
d'ailleurs qui me la procureront.

à propos de Belges

